

Protokoll der Vollversammlung
und Wahl des FSR GGR 2009/2010

02.11.2009

Protokoll: Frank Pustlack

Anwesende: 69 Studierende der Geoökologie, Geographie Lehramt, Humangeographie und Regionalwissenschaften

Ort: Lesecafé Golm, Haus 14a

18.23 Uhr Eröffnung durch den alten FSR

Rechenschaftsbericht: Aktivitäten des FSR im letzten Jahr:

- Parties, Erstbetreuung, Erstfahrt
- Umgestaltung der Institute
- Finanzielle Unterstützung verschiedener Projekte
- Teilname an HSK und BuFaTas
- Beantwortung von Einzelfragen

Finanzbericht des Haushaltsjahres 08/09

Vermögen zu Beginn des Haushaltsjahres: 457 Euro

Vermögen zum Ende des Haushaltsjahres: 360 Euro

Haushaltsplan für 2010 (Prognose)

Entlastung des FSR GGR 08/09 ohne Gegenstimme bei zwei Enthaltungen

Wahl

Kandidaten: Lukas Schliephake, Carmen ?, Inga Schallau, Matthias ?, Dustin Schinn, Tobias Baldy, Julia Hermann, Sina Schultze, Hannah ?, Jasper ?, Valeria Schwartz, Julia Jennek

Antrag auf Blockwahl gestellt

- nach Diskussion zurückgezogen

Antrag auf Begrenzung des FSR auf 10 Beteiligte

- 1 Stimme dafür
- 27 Enthaltungen
- 37 Dagegen-Stimmen -> abgelehnt

Antrag auf offene Blockwahl

- keine Gegenstimmen
- 3 Enthaltungen
- x Dafürstimmen -> angenommen

Blockwahl

- keine Gegenstimmen
- 4 Enthaltungen
- x Stimmen dafürstimmen

-> Wahl aller 12 Kandidaten in den FSR GGR 09/10

Alle Kandidaten nehmen die Wahl an.

19:14 Uhr Ende

Frank Pustlack (Protokoll)

FSR GGR 09/10

Lukas Schliephake

Carmen Begerock

Inga Schallau

Matthias Kratky

Dustin Schinn

Tobias Baldy

Julia Hermann

Sina Schultze

Hannah Hecker

Jasper Röh

Valeria Svart

Julia Jennek

Protokoll der Sitzung des FSR GGR

Datum: 16.11.2009
Zeit: 18:00 Uhr
Ort: Studi-Café Golm (Haus 14a)
Anwesende: Dustin, Tobi, Julia H., Carmen, Inga, Jaspar, Valeria, Matthias, Julia J., Sina, Lukas
Protokoll: Julia J

Tagesordnung

TOP1 Anwesenheit und Aufgabenverteilung (noch offen: Gecko-Dienstberatung und Institutsrat)

TOP2 Gremien (Institutsrat Geoökologie, Fakultätsrat Math.-Nat., VeFa)

TOP3 Interuniversitäre Veranstaltungen (BuFaTa Geographie, HSK, Geoökon)

*Vorschlag: Am Ende des folgenden Teils soll ein **Roadmap** des FSR GGR für das kommende Jahr stehen.*

TOP4 Öffentlichkeitsarbeit/Präsenz des FSR (Workshopwoche, VeFa-Plan, Veranstaltungen)

TOP5 Geo-Raum (neu oder neu machen?)

TOP6 FSR-Entwicklung (Zusammengang mit Geowissenschaftler_innen, Zukunft der Studiengänge und Institute)

Abschlussdiskussion

TOP7 FSR-Politik und die aktuellen Bildungsproteste

TOP8 Sonstiges

Top 1

- Anwesenheit siehe Kopf
- **Geoökologie-Dienstberatung: -> nächstes Mal**
- **Geoökologie-Institutsrat: -> nächstes Mal**
- Vervollständigung der Papiere für die Anmeldung des neuen FSR beim Asta

Top 2

- Institutsrat Geoökologie: Zusammenschluss des Instituts mit Geowissenschaften (Arbeit am gemeinsamen Internetauftritt), Institut empfiehlt die Vereinigung mit dem FSR Geowissenschaften -> Studenten werden in allen Gremien nicht mehr Stimmen bekommen, FSR GGR muss unbedingt im neuen Institut vertreten sein, nach der Vereinigung gibt es nur

noch einen Institutsrat -> mit wahrscheinlich nur einer studentischen Stimme (wenn die Institute das in ihre neue Ordnung aufnehmen), Neuwahl des Prüfungsausschusses steht an

- FSR GGR möchte sich mit dem FSR Geowissenschaften treffen, um den Zusammenschluss der beiden Institute zu besprechen
- FSR GGR fordert zwei Stimmen im neuen Institutsrat Erd- und Umweltwissenschaften für die beiden FSR GGR und Geowissenschaften (v.a. für beide vertretenen Studiengänge Geoökologie und Geowissenschaften)
- **Jaspar** wird mit den geschäftsführenden Leitern der Geowissenschaften und Geoökologen über die studentischen Stimmen im neuen Institutsrat sprechen
- **Dustin** wird sich mit dem FSR Geowissenschaften zusammensetzen und mit ihnen die Positionen zum Thema Institutsrat Erd- und Umweltwissenschaften diskutieren -> wir wünschen uns eine konstruktive Zusammenarbeit mit dem FSR Geowissenschaften
- VeFa: wird wahrscheinlich doch nicht im Audimax tagen

Top 3

BuFaTa Geographie in Marburg:

- Julia J und Alexander Behling sind mit Mandaten des FSR in Marburg(Lahn) gewesen
- Wahl DGfG: gewählt wurden Florian Thaller, Manuel ?, Anne Bach aus Bonn (als Bachelorvertreterin)
- nächste BuFaTa in Dresden Pfingsten 2010
- Homepage der GeoDACH soll ausgebaut werden
- Idee: interaktive Karte für alle Geographie-Studienorte im deutschsprachigen Raum für alle Studiengänge der Geographie und der Master, die für Geographie-Bachelor interessant sind
- Anfrage des Westermann-Verlags: Promotion durch die Fachschaft für Westermann -> Fachschaftsrate sollen entscheiden -> Diskussion – FSR GGR wird erst über die Kooperation abstimmen, wenn ein fertiger Vertrag vorliegt, Interesse besteht aber auch Skepsis

BuFaTa Geoökologie 2010 in Potsdam

- FSR GGR organisiert die BuFaTa
- Organisationsteam aus dem FSR: alle Geckos (Unterstützung auch von den anderen FSR-Mitgliedern gewünscht)
- auch Nadine Hösel möchte mitorganisieren -> auch andere Gecko-Studis sollen angesprochen werden

HSK der Geoökologie

- Freitag, den 04.12.2009 in Braunschweig

- Potsdamer Vertreter: wahrscheinlich Herr Lipp
- Geoökon: 04. bis 06.12.2009 in Braunschweig
- beide Termine sind miteinander kombinierbar
- FSR GGR beschließt einstimmig (11 Stimmen) TeilnehmerInnen zur HSK und zur Geoökon nach Braunschweig
- FSR GGR beschließt mit 5 Ja-Stimmen, 4 Nein-Stimmen und 2 Enthaltungen, dass nur ein_e Teilnehmer_in fährt
- **Valeria** und **Carmen** besprechen sich, wer von beiden hinfährt

Top 4

- diese Woche ist Workshopwoche für die neuen FSR und alle interessierte Studis
- interessante Workshops finden statt, an denen sich auch die Mitglieder des FSR GGR beteiligen wollen
- TeilnehmerInnen informieren den FSR über die Inhalte

Veranstaltungen für das kommende Jahr des FSR (Ideen):

- Valeria hat einen Vorschlag zu einem Filmabend („Home“) und einer Einladung an Referent_innen verschiedener Berliner Stiftungen die sich mit Umweltschutz/Ökologie zu organisieren -> FSR ist positiv -> Idee: Verbindung mit der BuFaTa Geoökologie (würde die Veranstaltung für die Stiftungen attraktiver machen -> mehr Publikum)
 - ➔ die Veranstaltung muss noch komplett organisiert werden, die Idee findet viel Anklang
- Idee: Bäume pflanzen mit einem guten Motto (auch auf dem Uni-Campus)
- Idee: Veranstaltung zu den Problemen der Bachelor-Studierenden Lehramt Geographie und Geoökologie zum persönlichen Austausch zwischen Studierenden und Lehrenden -> ein geeigneter konzeptioneller Rahmen muss dafür gefunden werden (Moderation?) -> inhaltliche Diskussion (konstruktive Kritik!)
- Party: eine Weihnachtsfeier im KuZe mit anderen FSRs zusammen (EWI, Primar, ELA...) -> **Lukas** fragt nach; Hochseilgarten-Besuch; Angrillen/Anbaden (evtl. während BuFaTa Geoökologie); Beteiligung am MathNat-Sportfest; Sportfest zusammen mit dem FSR Geowissenschaften; Public-Viewing zur Fußball-WM 2010 der Geo-Fachschaften; weitere Ideen sammelt **Sina** per Self-Brainstorming (das Video kommt online auf die FSR-Homepage)

Top 5

- **Tobias** und **Julia H.** sprechen mit den geschäftsführenden Leitern der beiden Institute (Geoökologie und Geographie) bzgl. eines neuen Raums
- danach entscheiden wir, ob wir den vorhandenen Raum „mit Liebe“ umgestalten -> mehr Struktur, große Putzaktion

Top 6

- Gespräch mit dem FSR Geowissenschaften wird gesucht

Top 7

- Diskussion um die politische Haltung des FSR
- sollten politische Mails vom FSR GGR verfasst und an den Verteiler geschickt werden, muss er vorher die Mail an den FSR-Verteiler schicken um die Zustimmung zum FSR-Logo zu erhalten

Top 8

- Homepage soll schnell mit den Mitgliedsdaten des FSR zu aktualisieren
- Anmeldung des FSR: so schnell wie möglich an den Asta (**Hannah**)
- **nächstes FSR-Treffen im KuZe am 30.11. um 18 Uhr**

Ende: 21.03 Uhr

Protokoll der Sitzung des FSR GGR

Datum: 30.11.2009
Zeit: 18:00 Uhr
Ort: [kuze]
Anwesende: Dustin, Tobi, Julia H., Inga, Jaspar, Matthias, Hannah, Lukas, Carmen, Sina, Valeria
Protokoll: Lukas

Tagesordnung

- TOP1 Anwesenheit und Aufgabenverteilung (noch offen: Gecko-Dienstberatung und Institutsrat, Verknüpfungsperson VGÖD)
- TOP2 Gremien (VeFa, PA Geoökologie)
- TOP3 Interuniversitäre Veranstaltungen (BuFaTa Geoökologie 2010, HSK, Geoökon)
- TOP4 Weihnachtsfeier
- TOP5 Aktuelle Situation am Institut für Geographie
- TOP6 Institutsrat Erd- und Umweltwissenschaften
- TOP7 Sonstiges

TOP1

- in Zukunft bitte Bescheid geben, wenn man nicht zum Treffen kommen kann!
- Telefonliste wird erstellt
- Gecko-Institutsrat: Jaspar, Carmen
- Gecko-Dienstberatung: Hannah, Dustin
- Verknüpfungsperson VGÖD: Valeria

TOP2

- Vefa
- Satzung geändert: 38.000€ [sic!] im Projektmittelfond (Anträge: normal - 7 Tage vorher; Initiativantrag - 24h vorher mit 2/3-Mehrheit)
- FSRs sind aufgerufen sich in Leitbilddiskussion Universität Potsdam einzubringen
- Clusterbildung der Veranstaltungen im Lehramt soll Überschneidungsfreiheit gewährleisten, Erstbesetzungsrecht für Räume für Lehramtsveranstaltungen, Zugfahrzeiten von/nach Golm sollen angepasst werden, AG Studienqualität im Zentrum für Lehrerbildung
- Info zu PEP (Potsdamer Evaluationsportal) – was wären die Konsequenzen aus den Evaluationen?
- 04.12. kultureller Austauschbrunch (wie Tandem) 11:00 im Foyer Griebnitzsee
- Entschädigungszahlung von der Bahn 22,50€/Studierende – noch nicht ausdiskutiert

- Verhalten der VeFa zum Bildungsstreik: Wie politisch soll die VeFa sein?, Solidaritätserklärung mit Besetzenden angenommen mit Änderungen mit 14/2/3
- StudiumPlus: Studierendenprojekte sollen finanzierbar werden, dafür werden 5.000€ von der VeFa, 5.000€ vom AStA und 10.000€ von der Uni bereitgestellt – angenommen
- Werkvertrag für Werbemittel für VeFa und FSRs wird noch diskutiert
- Café Eselsohr bekommt einen Beamer finanziert, der von Studierenden auch geliehen werden kann
- PA Geoökologie
- Zulassungsordnung Master Geoökologie bearbeitet
- Paragraph mit Erbringen von Nachweisen von Englisch-Kenntnissen gestrichen
- grundsätzlich einschreibungsfrei, aber bei Platzüberschreitung wird Rangordnung erstellt mit Notendurchschnitten
- Vorbehalt, dass Auswahlgespräche möglich sind
- Potsdamer Absolvent_innen haben gute Chancen: Ordnung stark an Potsdamer Verhältnisse angepasst

TOP3

- HSK und Geoökon: Valeria fährt
- BuFaTa Geoökologie 2010: Nadin (Ex-FSR-Mitglied) möchte helfen, AG BuFaTa = FSR-Geckos trifft sich am 14.12. nach dem Treffen

TOP4

- Weihnachtsfeier mit FSRs EWI, ELA, Kunst, Primar und evt. anderen angedacht
- mögliche Orte: Kuze oder Audimax
- mögliche Termine: 10., 11., 12., 17., 18., 19. Dezember (je Do, Fr, Sa)
- Kontaktperson: **Lukas** (+ Ina, Hannah)

TOP6

- Jaspar hat mit Herrn Elsenbeer gesprochen, der meint, wenn Studierendenbeteiligung verdoppelt werden sollen, müssten alle Stimmanteile der Beteiligten verdoppelt werden
- Prozess sei noch nicht soweit fortgeschritten, dass so etwas diskutiert wird
- warten auf Antwort des FSR Geowissenschaften

TOP7

- Bescheinigung an Benjamin Korff (Ex-FSR) hat Tobi abgeschickt
- FSR-Mitglieds-Vorlagen bei Daniela erfragen: **Sina**
- *Abstimmung über die Verlängerung des Werkvertrags über 100€ für Antonius Golly als Webmaster: 10/0/0*
- Steve Kallis kann mit zur Institutsversammlung
- Roadmap über Pläne und Vorstellung des neuen FSRs 2009/10 mit Vorschlagsmöglichkeiten für Ideen an die Pinnwände (**Lukas, Jaspar**)
- Finanzen: Unterlagen liegen im FSR-Schrank – **bitte alle unterschreiben!**
- Inga, Lukas und Matthias sind in Kontakt mit einer „AG Bedrohte Studiengänge“
- Bäume pflanzen: „Wikiwoods“ (<http://www.wikiwoods.org/doku.php>)

TOP5

- Sina leitet mal E-Mail von ihrem („politischen“) Kommilitonen weiter
- Treffen von Tobi, Julia H und Lukas am Freitag (27.11.) mit Vizepräsident Grünewald, Studiendekan O'Brien, Prodekan Püschner, Herrn Asche und Frau van Kempen
- „Professur für Humangeographie“ soll umgewidmet werden in „Professur für Naturrisiken und Geographie“ und damit Doppelmitgliedschaft in Instituten für Erd- und Umweltwissenschaft sowie Geographie bekommen
- Lehramt Geographie soll damit naturwissenschaftlicher ausgerichtet werden: Lehramt „made in Potsdam“
- Standortvorteile in Erdwissenschaften für Potsdam (PIK, GFZ, etc.)
- Schlussfolgerung: Lehre in Zukunft nicht gefährdet, da inhaltlich auf naturwissenschaftlichen Exzellenzkurs gebracht
- Probleme: (1) inhaltliche Bedenken, humangeografische Inhalte soweit zurückzufahren, neue Professur wird wohl kaum Verbindungsglied zwischen Physischer und Humangeographie werden (Ausschreibungstext spricht wohl v.a. Naturwissenschaftler_innen an); (2) „Kommunikationsproblem“: wir als Studierende immer letztes Glied in Informationskette, müssen immer um Infos betteln und kriegen dann doch den Vorwurf, die falschen zu bekommen und zu nutzen, sollen erst jetzt aktiv einbezogen werden, wo egtl alles in Sack und Tüten ist (Berufungskommission für neue Professur, Mitgestaltung des neuen Lehramtsstudiengangs Geographie bis WiSe 2010/11)
- „AG Humangeo“ arbeitet weiter am Thema, Mittwoch erstmal Institutsversammlung

Ende: 20:00 Uhr

Protokoll des Fachschaftsrates Geographie/Geoökologie/Regionalwissenschaften

FSR-Treffen vom 14.12.2009

Ort: KuZe Potsdam

Zeit: 18.00 Uhr

Anwesend: Lukas, Tobias, Dustin, Carmen, Inga, Matthias, Hannah, Valeria, Jasper, Julia J, Sina

Protokoll: Julia J.

Top 0

- der FSR genehmigt einstimmig die Tagesordnungspunkte des Treffens
- der FSR genehmigt einstimmig des Protokoll des Treffens vom 30.11.2009

Top 1 Weihnachtsfeier

- leider nur geringe Teilnehmerzahl
- Zusammenarbeit mit den FSR Erziehungswissenschaften und FSR ELA (Erziehungswissenschaftliche Studien für Lehramtsstudierende) hat gut funktioniert -> eine Wiederholung kann sich der FSR gut vorstellen
- leider schlechte Band, dafür gute Djanes
- Versorgung mit Speis und Trank hat gut geklappt

Top 2 Gremien

Dienstberatung Geoökologie

- Bericht von der HSK: Potsdam hat die höchste Rate von Bachelor-Studierenden, die das Studium antreten und nicht in den ersten Wochen abspringen
- der Bachelor in Potsdam ist wohl am besten mit denen der anderen Unis kompatibel
- der Master soll ebenfalls so gestaltet werden

Institutsversammlung IfG

- schlechte Stimmung
- Herr Asche hat die Situation erklärt: Lehramt soll umgestaltet werden, keine neuen Studiengänge in Aussicht
- Suche nach Vertretung der Professur für das SoSe, gleichzeitig wird auch eine LfBA (Lehrkraft für besondere Aufgaben -> 12 SWS Lehre) gesucht
- Humangeographie und Didaktik sind zu 209% überlastet -> Eindruck „die schaffen das“ entsteht bei vielen Stellen – Problem -> 0 Forschung

HSK Geoökologie

- Kompatibilität der Geoökologie-Studiengänge: Potsdam ist sehr gut, andere Unis sind schlechter
- Studiengänge sollen sich mehr angleichen
-> keine Entscheidungen getroffen
- Valeria hat die Studentenzahlen der einzelnen Unis sowie die Übersicht über die einzelnen Geoökologie-Studiengänge
- VgöD bietet auch Mentoring-Programm für ein Jahr aus (allerdings nicht kostenfrei) -> Valeria schickt eine Mail an alle Studis

Top 3 Berufungskommissionen

- W2 Professur: Hannah und Dustin
- W1 Professur: Carmen und Peter
- W3 Professur: Julia J und Lukas
- > die Studenten erfüllen die Quote

Top 4 Umgang mit den Studierenden des Masters Geoinformation und – visualisierung

- Angebot des FSR: Aufnahme in den allgemeinen Verteiler (FS GGR) und (auf Wunsch) Einrichtung eines neuen Verteilers
- Angebot der „freien Mitarbeit“ im FSR, da die Wahlen bereits statt gefunden haben und der FSR damit erst im nächsten Jahr einen neuen Studiengang aufnehmen kann

Top 5 Kooperation mit dem FSR Geow!ss

- Treffen am Donnerstag -> sehr produktiv, freundliche Atmosphäre
- Kooperation soll verstärkt werden -> Dustin (GGR) und Anne (Geow!ss) sind die Kooperations-Ansprech-Partner
- beide FSR fordern 2 Stimmen für die Studierenden im neu entstehenden Instiutrat des Instiuts für Erd- und Umweltwissenschaften

Top 6 AG „Humangeo“

- Mail von Herrn Rolfes -> „Think Tank“ soll sich Gedanken zur Neuausrichtung der „Potsdamer Marke“ der Geographie-Lehramts-Ausbildung machen
- eine Kommission, die zur Hälfte aus Studierenden bestehen soll, wird dann die neue Studienordnung für das Lehramt Geographie erarbeiten -> wird vermutlich die Ideen des „Think Tank“ aufgreifen
- FSR wird sich an der Neuausrichtung des Lehramtsstudiengangs beteiligen

Top 7 Finanzen

- Sina hat sich sehr gut in die ganzen Finanzangelegenheiten eingearbeitet
- der FSR beschließt einstimmig (11:0:0), dass Antonis Golly einen Werkvertrag für ein Jahr im Umfang von 100 Euro für die Arbeit als Administrator der FSR-Homepage bekommen soll

Top 8 Sonstiges

- Hannah geht zum Treffen der internationalen Koordination der Bildungsproteste (Potsdam, 18. bis 20.12.09)
- Hannah wird sich um neuen Ort des FSR-Treffens kümmern -> die Kneipe des KuZe ist leider ziemlich laut
- FSR-Raum: Aufräumaktion im nächsten Jahr
- nächstes Treffen: 11.01.2010, 18 Uhr

Protokoll der Sitzung des FSR GGR

Datum: 11.01.2010
Zeit: 18:00 Uhr
Ort: Seminarraum KuZe
Anwesende: Dustin, Tobi, Julia H., Carmen, Julia J., Inga, Jasper, Sina
Protokoll: Dustin

Tagesordnung

- TOP0 Anwesenheit
- TOP1 Gremien (Institutsrat Erd- und Umweltwissenschaften, Vefa)
- TOP2 KuZe - Seminarraum
- TOP3 W3 - Berufungskommission
- TOP4 BuFaTa 2010 Geoökologie Organisation
- TOP5 Sonstiges

Top 0

- Anwesenheit siehe Kopf

Top 1

Institutsrat Erd- und Umweltwissenschaften:

Neue Räte: Institutsrat und Finanz- und Umweltrat

Geschäftsordnung des Institutes für Erd- und Umweltwissenschaften:

Mitbestimmung nur von Leuten, die von der Uni finanziert werden. Prüfungsausschuss in Zukunft mehr Dinge zu erledigen. Studentenvertreter werden von der Vollversammlung gewählt (diese besteht aus wissenschaftl. Mitarbeitern, Institutsmitglieder, Profs, Studis etc...). „Die studentischen Vertreter“ bezeichnet allerdings nur den Fachschaftratsrat.

1 x pro Semester muss sich der Vollversammlung treffen und 2 x der Institutsrat.

Finanz- und Umweltrat hat folgende Aufgaben: Finanzielle und strukturelle Fragen, Strukturbudget und Finanz- und Forschungsfragen.

Vereinigte Fachschaften:

Vom 17.12.09.

Über die Vefa in Zukunft Termine online bei einer neuen Seite des DAAD eintragen, damit eventuell ausländische Studierende darauf zugreifen können.

Möglichkeit für ein Gespräch mit dem Präsidium besteht, falls der FSR über Probleme in der Lehre sprechen möchte. Allerdings nur, falls sich die Vefa dafür aussprechen würde.

Wahl im Januar für die Kommission für Chancengleichheit. Meldung über das StuPa zur Wahl des Studierendenwahlausschusses.

Antrag von „Parti-Uni“ wurde abgelehnt.

Werkvertrag für FSR etc wurde noch einmal verschoben...

Solarprojekt für KuZe. Mitfinanzierung durch die VeFa. Offene Kommission für Leute, die sich Interessieren.

16. und 17.1. findet ein „Go“ Spiel in Gribnitzsee statt. Wird von VeFa mitfinanziert (700€).

Mitteilung des Asta: „Speak-Up“: neue Zeitschrift.

Bildungsstreik: Brandenburgisches Hochschulgesetz muss überprüft werden.

Infoveranstaltung für Lehrämter: „White boards“

Essensversorgung am Neuen Palais: Mensa zu kurze Öffnungszeiten. FSR GGR für längere Öffnungszeiten, da Studis heutzutage auch oft länger Uni haben. Abstimmung: „Für längere Öffnungszeiten“.

Top 2

Tobi bekommt ein Lob: Danke Tobi!

Ein Schlüssel vorhanden: Dustin hat den Schlüssel. Adresse: Zeppelinstr. 47, 14471 Potsdam. (015773952250).

Seminarraum steht unbegrenzt zur Verfügung. Bedingung: Einmal im Jahr sauber machen. Zeitpunkt für 2010: Oktober. Wischen und Fegen, auch das Badezimmer. Neue Treffzeiten müssen abgestimmt werden. Zeit, die reserviert wurde: 18 bis 20 Uhr. Müll mit raus nehmen nach dem Treffen. Heizung auf 1 Stellen und Fenster + Türen schließen. Computer (MAC) mit Internetanschluss vorhanden.

Schlüssel nachmachen kostet 18€!

Top 3

Mail von Herr Bronstert: Nachfrage, ob die Studentenvertreter- innen so wie sie sind (1 Lehramt Geographie und 1 Humangeograph) auch gut die Interessen aller Geographie-, Geoökologie- und Geowissenschaftsstudierenden repräsentieren. Ein Treffen wird angeboten und wird vom FSR GGR auch angenommen. Die Studierenden werden per Email informiert, da das Angebot des Gespräches mit Herrn Bronstert „die interessierten Studierenden“ beinhaltete.

Top 4

Termin zur Organisation: Nächster Montag (18.1.2010) um 17 Uhr wird das Programm aufgestellt. Ort ist Campus Golm, falls es offen hat im Lesecafé, falls es geschlossen hat im FS-Raum(Haus 9 Keller). Für dieses Treffen werden die TOP's der vorangegangenen BuFaTa's Geoökologie gelesen und sich Gedanken zu möglichen TOP's sowie zur Übernachtung gemacht.

Vorschlag für Übernachtungen: Sporthalle oder Hörsaal – oder Teilnehmende werden verteilt und bei in Potsdam wohnenden beherbergt.

Top 5

Sonstiges.

Kletterpark im nächsten Semester, Veranstaltung (Exkursion) eventuell mit den Geowissenschaftlern zusammen. Sportwissenschaftler werden für andere Veranstaltung für Zusammenarbeit gefragt.

Alkohol kann auch über die Fachschaft abgerechnet werden.

Ende: 19.39 Uhr

Fachschaftstreffen Geographie, Geoökologie und Regionalwissenschaften vom 25.01.2010

Ort: KuZe- Seminarraum

Zeit: 18 Uhr

Anwesend: Valeria, Hannah, Julia J., Dustin, Jasper, Matthias, Tobi

Protokoll: Julia J.

TOPs

- I. Institutsordnung neues Institut für Erd- und Umweltwissenschaften und Institutsrat
- II. Senat und Fakultätsrat
- III. Anwesenheitslisten
- IV. Gespräch mit Prof. Bronstert
- V. Schlechter-Dozent-Problematik
- VI. Sonstiges

Top I Institutsrat und Institutsordnung des neuen Instituts für Erd- und Umweltwissenschaften

- Freitag an der konstituierenden Sitzung teilgenommen
- Theoretisch ist die Zusammenlegung nun durch, trotzdem wurden zwei Geschäftsführende Leiter, Herr Elsenbeer und Herr Oberhänsli, gewählt
- Carmen ist als Mitglied des FSR GGR dabei
- Neue Institutsordnung: Finanzausschuss ist wohl höchstes Gremium -> kein Vertreter der Mitarbeiter und keine Studierenden -> neu gegründetes Gremium, dass über dem Institutsrat steht -> noch 8 Tage Zeit sich gegen die neue Institutsordnung zu beschweren -> FSR Geow!ss möchte sich ebenfalls beschweren
- Beim nächsten Institutsrat soll die Ordnung verabschiedet werden -> hat den Anschein, als sei keiner daran interessiert, noch etwas daran zu ändern
- Finanzrat hat höchste Entscheidungsgewalt (Annahme von Projekten, Entscheidung über Professoren/Mitarbeitern)
- Forderungen:
 - 1- Beteiligung der Studierende
 - 2- Transparenz (was soll das für ein Gremium sein?)
- Gleich Ausformulierung und Abschieken auch ans Präsidium (zur Information)
- Erst versenden an den FSR Geowissenschaften -> wir wünschen uns ihre Beteiligung

Top II Senat/Fakultätsrat

- Senat hat die Denomination der W3-Professur „Geographie und Naturrisiken“ beschlossen -> damit geht die Ausschreibung raus und die Kandidaten haben nun 4 Wochen Zeit sich zu bewerben
- Im Fakultätsrat der Math-Nat-Fakultät hat Herr Prof. Bronstert die Berufungskommission vorgestellt -> die Erfüllung der Frauenquote wurde gelobt

Top III Anwesenheitslisten

- Anwesenheit ist kein Kriterium der Leistungserfassung

- Anwesenheit ist wichtig -> bei Problemen kann man sich an den Prüfungsausschuss wenden (auch anonym möglich)
- Wurde bereits von Tobi und Dustin an die Studis geschickt (es wird nicht noch eine Erklär-Mail für Dummys geben -> wer es bis jetzt nicht begriffen hat, kann sich gern an den FSR wenden)
- Anwesenheit unterliegt dem Dozenten, bei Streitigkeiten kann man sich an den Prüfungsausschuss wenden

Top IV Gespräch mit Prof. Bronstert

- Gespräch mit Bronstert: 09. Februar 2010, Haus 1 (1. Etage, Tagungsraum)
- Ziel: Missverständnisse zur „Vernaturwissenschaftlichung“ der Geographie klären
- Eingeladen sind alle Studierenden
- Wichtig: Gespräch muss fair ablaufen!, Fragen und Gesprächsthemen werden vorher im FSR ausformuliert
- Abstimmung im FSR (auch mit den interessierten Studierenden): am 08. Februar im KuZe -> Fragenkatalog formulieren!
- Angst vor Ausfall der humangeographischen Lehre deutlich machen

Top V „Schlechter Dozent“- Problematik

- Studierende des Lehramts und der Regionalwissenschaften haben sich beschwert, dass die Lehrveranstaltungen nach folgendem Muster ablaufen: Der Dozent kommt eine halbe Stunde zu spät, Alkoholfahne, setzt sich hin und sagt: „Was habt ihr für Fragen?“ -> kann viele Fragen nicht beantworten
- FSR wird zusammen mit Studierenden an den Modulbeauftragten herantreten
- Im Sommersemester wird der angesprochene Dozent noch einmal dasselbe Seminar halten

Top VI Sonstiges

- BuFaTa Geoökologie: 7. - 9. Mai 2010 in Potsdam!!!!!!
- 8. Mai 2010: Angrillen der Fachschaft (mit den BuFaTa-Besuchern) -> Orga durch Geographen und Regionalwissenschaftler
- BuFaTa Geographie: Dresden, 21. – 24. Mai 2010 Einladung bereits da -> Tobi und Julia J. melden an, dass sie dort gern hinfahren wollen

Ende: 19:45 Uhr

Protokoll der Sitzung des FSR GGR

Datum: 08.02.2010
Zeit: 18:00 Uhr
Ort: Seminarraum KuZe
Anwesende: Dustin, Tobi, Julia H., Julia J., Inga, Matthias, Lukas, Carmen, Sina
Protokoll: Tobi

Tagesordnung

- TOP0 Anwesenheit
- TOP1 Mail-Verteiler
- TOP2 Gremien (PA Geoökologie, VeFa)
- TOP3 „Gespräch zur Geographie“ mit Prof. Bronstert
- TOP4 Finanzen
- TOP5 Fahrplan für die vorlesungsfreie Zeit und SoSe 2010
- TOP6 Sonstiges

TOP1 Mail-Verteiler

- wir brauchen eine Person, die allgemeine Anfragen an den Fachschaftsverteiler weiterleitet
- Lukas nimmt die Aufgabe an sich
- je nach Zuständigkeit, werden die relevanten Mails nur an die Verantwortlichen weitergeleitet

TOP2 Gremien (PA Geoökologie, VeFa)

- Bachelor-Arbeit war Thema
- Diskussion um die Fristen: 6 Monate Bearbeitungszeit für 12 LP (entspricht 45 Arbeitstagen)
- Umfang von 25 Seiten
- Masterzulassungsordnung passiert noch die Uni-Gremien und wird hoffentlich bald bestätigt
- Exportmodule (Vertiefungen) dürfen belegt werden aus allen
- Aufbewahrungsfristen für die Klausuren sind 1 Jahr
- das Berufspraktikum kann man splitten (max. 3 Wochen kann man sich aus vorigen Praktika anrechnen lassen)
- es gibt noch keine Festlegung zur Handhabe mit den Anwesenheitslisten (wenn's ein Problem gibt, kommt es auf die Tagesordnung)

- die gesamte Uni wird nun akkreditiert (Exzellenz-Verfahren) – nicht mehr nur einzelne Fachbereiche
- Misstände müssen aufgezeigt werden → die Prüfer suchen auch Gespräche mit den Studenten und den FSRs
- Akkreditierung leitet Herr Dr. Grünewald (Vize)

TOP3 „Gespräch zur Geographie“ mit Prof. Bronstert

- Beginn schon ab 18 Uhr im Haus 1 (Etage 1)
- Erarbeitung eines (internen) Fragen- und Themenschwerpunktkatalogs

TOP4 Finanzen

- Klärung der Probleme mit der Bank (fehlende Unterschriften, Abrechnung fehlte, etc.)

TOP5 Fahrplan für die vorlesungsfreie Zeit und SoSe 2010

- 11.02. – „PROGRESS“, 17 Uhr, Haus 6 Griebnitzsee
- Gespräch zur Lehrevaluation mit Frau Dr. van Kempen, 11.02., 15 Uhr, Golm
- Nächstes geplantes Treffen spätestens am 19.04.10 um 18 Uhr im KuZe-Seminarraum
- in der vorlesungsfreien Zeit wird sich nur nach Bedarf getroffen (Absprache dann per Mail)
- BuFaTa Geoökologie (7. bis 9.5.): Herr Kramer hält einen Vortrag und freut sich über die Teilnahme, PIK-Besuch ist noch ungeklärt
- BuFaTa Geographie (21. – 24.5.) : Teilnahme von Julia J., Inga, Matthias und Tobi → Abstimmung über die Teilnahme von drei FSR-Mitgliedern und die Kostenübernahme für die Teilnahmegebühr von 40 Euro pro Person sowie die der Fahrtkosten – Ja: 9 Nein: 0 Enthaltung: 0 (einstimmig)
- Kletterpark-Aktion für die gesamte Fachschaft kostet pro Person (ab 20 Pers.) 12 Euro (Wochenende: 14 Euro) → Juni 2010
- Public-Viewing zur Fußball-WM in Südafrika zusammen mit dem FSR Sportwissenschaft → Juni / Juli 2010
- FSR-Raum-Problematik → Prof. Asche fragen! (ansonsten wäre dies ein Projekt für die vorlesungsfreie Zeit)

TOP6 Sonstiges

- Antrag auf studentische Teilnahme im neuen Finanzgremium am Institut für Erd- und Umweltwiss. wird vom FSR Geowiss. abgelehnt → alleiniger Antrag des FSR GGR
- Gespräch mit Prof. Asche nötig zur aktuellen Situation des Geo-Instituts

Ort: KuZe Potsdam

Zeit: 18 Uhr

Anwesenheit: Tobias, Lukas, Julia H., Julia J., Sina, Hannah, Carmen, Jasper, Dustin, Matthias

Protokoll: Julia J.

Top I Finanzen

- am 24.03. wurden alle Unterlagen an die DKB geschickt -> bisher keine Antwort – Sina kümmert sich darum
- Asta hat seit Oktober nicht überwiesen – soll jetzt wohl passiert sein
- bisher immer noch keine Verfügungsgewalt über FSR-Konto
- für die Mitgliedszahlung des VgöD hat Sina 20 Euro von ihrem Privatkonto überwiesen -> FSR stimmt einstimmig dafür, dass Sina sich die 20 Euro vom FSR-Konto zurückholen darf
- BuFaTa Dresden: 4 Potsdamer Teilnehmer, FSR beschließt einstimmig, dass FSR die Teilnahmekosten in Höhe von 120 Euro für 3 Teilnehmer übernimmt

Top II BuFaTa Geoökologie

- vom 07. bis 09. Mai
- ein Vortrag zur Umweltethik fehlt noch -> Hannah kümmert sich darum
- Planung soweit abgeschlossen
- Anmeldungen nur aus Braunschweig und Karlsruhe (bis jetzt 10 Anmeldungen)
- Finanzplan wurde dem Asta bereits vorgelegt
- Institut für Geoökologie nimmt 2 Veranstaltungen vor
- 08. Mai ist Angrillen der Fachschaft + der Teilnehmer der BuFaTa Geoökologie
 - Projekthaus Babelsberg (Ort der BuFaTa)
 - Teilnehmer: Studis + BuFaTa-Teilnehmer
 - Einladungsmail an die Studis von Julia J.

Top III FSR-Treffen

- Entscheidung nach Hannahs Mail
- Festlegung per Mail

Top IV Sommerfest Mat-Nat-Fakultät

- Sommerfest Mitte/Ende Juni
- Bitte um Teilnahme am Vorbereitskreis
- Teilnahme des FSR: Matthias und Hannah

Top V Terminierung SoSe 2010

- Public Viewing mit den Spowis leider aus rechtlichen Gründen nicht möglich
- Ausflug in den Kletterpark – mit Voranmeldung
 - > Gruppen: 15 Personen á 12 Euro
 - > Überlegung: FSR übernimmt pro Person 2 Euro

- Dampferfahrt?

Top VI IfG

- 28.04. Dienstberatung – Julia und Julia
- 18.06. Hochschulinfotag in Griebnitzsee -> Teilnahme des FSR
 - > Lageo: Tobi
 - > Gecko: Jasper

Top VII Exkursionskommittee Geoökologie

- u.a. für die Finanzierung von Exkursionen
- Teilnehmer muss Gecko sein
- Dustin nimmt am ersten Treffen teil

Top VIII Gremien

- Institutsrat Gecko, Mittwoch (Carmen und Jasper nehmen teil)
- Dienstberatung Gecko gibt es nicht mehr
- Prüfungsausschuss Geoökologie:
 - Besprechung der Ba/Ma-Anträge -> neues Design des Ba-Studiengangs
 - Anerkennung wird erleichtert
 - Master Geoökologie ist fertig

Top IX Sonstiges

- noch keine Rückmeldung von allen Berufungskommissionen
- Ausschreibung W2/W3-Professur müssen wahrscheinlich partiell neu besetzt werden (Dustin und Lukas sind ab August weg)
- Tobias überarbeitet den Lageo-Erstleitfaden -> LOB!
- FSR-Raum -> Asche?
 - > aufräumen dringend nötig!
- FSR Geow!ss stellt FSR GGR ihren Grill auf Anfrage zur Verfügung - Danke!

Protokoll der Sitzung des FSR GGR

Datum: 03.05.2010
Zeit: 18:30 Uhr
Ort: Seminarraum KuZe
Anwesende: Sina, Dustin, Matthias, Tobias, Julia H., Lukas, Julia J., Valeria, Carmen, Inga, Hannah, Jaspar
Protokoll: Lukas

Tagesordnung

TOP 1 Finanzen

TOP 2 Gremien

TOP 3 BuFaTa und Angrillen

TOP 4 MathNat-Sommerfest

TOP 5 Sonstiges

Legende: **Aufgaben**

TOP 1 Finanzen

- Sina hat nun (endlich) Zugang zum DKB-Konto (Hannah natürlich auch)
- Asta hat Abrechnung von 188€ gemacht (88€ Geoöcon+BuFaTa Geoökologie, 100€ Antonius Werkvertrag), aber es fehlen noch 770€ - Julia J. bekommt einen Teil überwiesen (wartet schon am längsten auf ihr Geld)
- Saskia ist nicht mehr Fachschaftsfinanziererin, jetzt Mariusz Nowak

TOP 2 Gremien

- Dienstberatung Geoökologie:
- Tutorium „Organische Chemie“ für Geoökologiestudierende wird weiter angeboten 😊
- Praktikum Landschaftsökologie findet im September/Oktobre statt
- Institutsrat Geoökologie:
- „moodle“ hat Note mit Namen veröffentlicht: Beschwerde eines Studierenden
- GO beschlossen (Carmen hat sich enthalten)
- Lehrstuhl von Herrn Elsenbeer heißt nun „Bodenkunde und Geomorphologie“
- HPL-Professur für Nachhaltige Entwicklung, Infrastruktur und Klimawandel
- VeFa:
- elektronische Plattform „UniExist“ für Master-Studierenden (ehemals Plattform für ausländische Studierende, wahrscheinlich kostenpflichtig, Frau Kunst ist Vorsitzende von „UniExist“ ...) – bis 01.06. verpflichtend sich anzumelden → wird juristisch noch geprüft!
- Saskia und Dörthe nicht mehr im VeFa-Präsidium – **Kandidat_innen sind gern gesehen**

- Potsdamer Hochschulfest(ival) am 04./05.06. (sommerfest@mail.asta.uni-potsdam.de) – **Unterstützung ist gewünscht!**
- Studierende sollen mehr eingebunden werden bei 2 Modulen von StudiumPlus
- Teilzeitstudiumordnung muss nach Hochschulgesetz an Unis etabliert werden, Voraussetzung: mehr als 14h/Woche Arbeit, nicht mehr als 15LP/Semester → **In Gremien ansprechen**
- Immatrikulationsstopp Musik wurde im Fakultätsrat abgelehnt, Uni-Präsidium hält am Stopp trotzdem fest
- FSR Anglistik: Einführung einer „Reading Week“ (1 Woche Selbststudium ohne Veranstaltungen), 07.-11.06.
- KMK-Beschluss: pro Modul nur eine Prüfung
- Antrag Vefa-Werbung angenommen: Plakate, Flyer und Beutel werden ge- und bedruckt und dann an FSRs verteilt
- Antrag AK Kritische Geographie angenommen
- Antrag BuFaTa Geoökologie angenommen
- Antrag Wortgefechte konnte nicht verhandelt werden (niemand der Antragsteller_innen anwesend)

TOP 3 BuFata Geoökologie und Angrillen

- bei Umweltethik Uni Greifswald angefragt
- (Hannah und Jasper haben schlechtes Gewissen, weil Dustin fast alles alleine machen muss...)
- Hannah kümmert sich um Fahrradverleih
- Tobi kauft mit Nadine ein (am Freitag, 07.05.)
- bekommen großen Grill vom FSR Geow!ss ☺
- *Antrag: Tobias wird beauftragt für das Fachschaftsangrillen am 08.05. für maximal 150€ einzukaufen. Der Preis richtet sich nach einer Kalkulation von ca. 30 Leuten. Der Einkäufer ist angehalten möglichst sparsam zu handeln. – 12/0/0*
- *Antrag: Tobias wird beauftragt mit Nadine Lebensmittel für die BuFaTa Geoökologie (07.-09.05.) für maximal 200€ einzukaufen. Der Preis richtet sich nach einer Kalkulation von 10 Leuten. Der Einkäufer ist angehalten möglichst sparsam zu handeln. – 12/0/0*
- *Antrag: Tobias wird beauftragt für die Referierenden ein kleines Geschenk (Blume und Schokolade) für maximal 10€ pro Person zu besorgen. – 9/0/3*
- DIXI-Klo ist bestellt
- Aufräumen am Sonntag
- AG BuFaTa Geoökologie trifft sich im Anschluss nochmal

TOP 4 MathNat-Sommerfest

- Hannah hat Kontakt aufgenommen

TOP 5 Sonstiges

- **09.06. (Mittwoch) 18:30 Uhr FSR GGR stellt sich im Kuze-Plenum vor (5-15 Min.), Ort: Terrasse oder oberster Stock des KunstWERKS – Hannah, Sina, Matthias, Lukas gehen auf jeden Fall**

Protokoll der Sitzung des FSR GGR

Datum: 17.05.2010
Zeit: 18:30 Uhr
Ort: Seminarraum KuZe
Anwesende: Sina, Tobias, Lukas, Julia J., Inga, Carmen, Jaspar, Valeria, Hannah
Protokoll: Lukas

Tagesordnung

- TOP 1 Finanzen
- TOP 2 Berichte aus den Instituten
- TOP 3 BuFaTas
- TOP 4 Sommerfeste
- TOP 5 Kommissionen
- TOP 6 Freizeit: Kletterpark und Fachschaftsraum
- TOP 7 Sonstiges

Legende: **Aufgaben**

TOP 1 Finanzen

- 1400€ für Treffen des AK Kritische Geographie sind bei uns aufm Konto gelandet und nicht bei Karim Edzards ☹, Klärung mit AStA
- Problem mit AStA: Auseinandersetzung um Überweisung für Erstfahrt (ca. 180€), haben alles eingereicht, AStA lehnt ab zu zahlen, da wir für die Erstsemesterbetreuung verantwortlich sind, es geht uns aber um die Fahrt- und Teilnahmekosten der FSR-Mitglieder
- 651€ sind überwiesen und werden demnächst an die Gläubiger_innen ausgezahlt

TOP 2 Berichte aus den Insituten

- Prüfungsausschuss Geoökologie:
- Masterordnung Geoökologie ist immer noch nicht durch (sic!)
- Bewerbungsfrist: 01.06.2010
- Herr Oswald kümmert sich um Anpassung von Mathematik an Geoökologie
- für Studierende gibt es Tutorien
- Zeit für Bachelorarbeit: 6 Monate
- Zulassung zum Studium ohne Abitur soll in die Rahmenordnung
- Geoinformatik:
- Frau Tauch ist nur noch bis 30.06. befristet
- Herr Asche versucht Verlängerung bis Vorlesungsende zu bekommen

- Probleme: Geldmittel für Lehrkräfte für besondere Aufgaben nicht ausgeschöpft, da niemand zu so prekären Verhältnissen arbeiten möchte; beantragte Geldmittel vom Institut für Geographie beim Fakultät sind nur zu einem kleinen Teil bewilligt worden
- Geoökologie-Student macht seit Semesterbeginn ein Tutorium, wurde mit dem Vertrag immer noch vertröstet und bekommt kein Geld! Herr Asche meint, das Geld kommt noch...
→ Julia J. beschwert sich bei Herrn Asche, Dekan und Studiendekan bzgl. Finanzsituation des Instituts

TOP 3 BuFaTas

- Geoökologie:
- Workshops, Grillen, Referate, Geoökologische Stadtführung
- VGÖD war dabei
- hat alles gut geklappt
- Besonderes Lob für Dustin! ☺
- Dank an Tobi für den Einkauf ☺
- Ergebnis: Umweltethik fehlt in Geoökologie-Studiengängen, soll institutionalisiert werden, in Stundenpläne integriert werden – Kontakt mit Simon Wohlfahrt ist hergestellt, Vernetzung mit Biologie und Geowissenschaften, bis HSK und Geoöcon soll das mit anderen FSRs in Deutschland abgeklärt werden → wichtige Zukunftsaufgabe für FSR GGR 2010/11!

TOP 4 Sommerfeste

- Sommerfest Math.-Nat.-Fakultät:
- Hannah wurde vergessen
- FSR GGR „darf“ Tau ziehen organisieren
- findet am 16.06. statt
- Hannah erstattet Bericht nach nächstem Treffen
- Sommerfest Institut Erd- und Umweltwissenschaften:
- Geckos sollen Kontakt mit Anne (Geow!ss) aufnehmen und Volleyballteam aufstellen → Hannah

TOP 5 Kommissionen

- Masterbewerbungen Geoökologie:
- Vorsitz der Kommission: Herr Lipp
- Vertretung der Studierenden: Berry fragen (Valeria würde auch, aber Berry ist höheres Semester) → Valeria setzt sich mit Berry auseinander
- Professur für Bodenkunde:
- hatten wir dafür nicht schon Hannah gesandt? --> Hannah fragt Dustin und schaut in alte Protokolle
- Professur für Geographie und Naturrisikenforschung:
- *Abstimmung: Soll Lukas von seiner Funktion als Studierendenvertreter in der Berufungskommission entlastet werden? – 9/0/0*
- *Abstimmung: Soll Tobias die Funktion als Studierendenvertreter in der Berufungskommission übernehmen? – 9/0/0*

TOP 6 Freizeit: Kletter-Aktion und Fachschaftsraum

- Klettern mit der Fachschaft im Abenteuerpark Potsdam:

- brauchen einen Termin für das Klettern
- Teilübernahme des Betrages ist möglich
- Termin: Freitag, 25.06.2010 16:00 Uhr
- *Abstimmung: Der FSR GGR finanziert max. 160€ des Kletterns im Abenteuerpark Potsdam, so dass die Teilnehmenden nach Möglichkeit 10 von 12€ selbst tragen. – 9/0/0*
- **Julia H. und/oder Tobi schreiben E-Mail über FS-Verteiler**
- Fachschaftsraum:
- Fachschaftsraum muss neu gemacht werden – mit Studis!
- Elsenbeer nach einem neuen Raum fragen → **Tobi fragt an und Carmen bespricht das im Institutsrat**

TOP 7 Sonstiges

- Berry hat FAQ „Was ist Geoökologie?“ zusammengestellt, kommt auf die Homepage

Protokoll der Sitzung des FSR GGR

Datum: 31.05.2010
Zeit: 18:30 Uhr
Ort: Seminarraum KuZe
Anwesende: Dustin, Tobi, Julia H., Carmen, Julia J., Inga, Lukas, Matthias
Protokoll: Inga

Tagesordnung

- TOP0 Anwesenheit
- TOP1 Berufungskommission
- TOP2 Kletterpark
- TOP3 Gremien, IfG
- TOP4 Erstfahrt
- TOP5 Bildungsstreik
- TOP6 BuFaTa Geographie
- TOP7 Sommerfeste
- TOP8 Umweltethik
- TOP9 Finanzen
- TOP10 FSR-Arbeit
- TOP11 Zwangsexmatrikulation
- TOP12 Klosache
- TOP13 Sonstiges

Top 0

- Anwesenheit siehe Kopf

TOP 1 Berufungskommission

- Eisenbeer: 2 Vertreter für Berufungskommission für Bodenkundeprofessur (W2-Professur) im August → gerne männliche und weibliche Vertreter
- Problem: ist es das gleiche wie W2-Professur „Umweltmodellierung“?
- Wer will das übernehmen? → Dustin steigt aus, Hannah bleibt

- Falls es 2 verschiedene Professuren sind, fehlen uns somit 3 Leute →Berry?
- Jemand für Masterzulassungen? →Carmen fragt nach
- Berufungskommission für W3-Professur „Geographie und Umweltrisiken“ am 18.6. & 2.7.
→Tobi: Mail an Studenten

TOP 2 Kletterpark

- noch wenige Antworten/Reaktionen →evtl. zu teuer?
→noch eine Mail an alle: Julia H.
→neuer Betrag: 9 € (FSR übernimmt ca. 5 Euro pro Person –je nach Teilnehmerzahl)

Abstimmung:

Der FSR ggr beschließt einstimmig, dass für jeden teilnehmenden Studenten am Klettern 5 € übernommen werden.

→Dafür: 8 Dagegen:0 Enthaltungen:0

TOP 3 Gremien, IfG

Institut für Geographie:

- Dienstberatung IfG am 23.6. →Julia J. und Julia H. gehen hin
- IfG: Entscheidungen sollen auf Institutsebene fallen, z.B. Bezahlung von Tutorien
→Dekan will nicht auf Mikroebene verhandeln und nimmt in Mail keinen Bezug auf Frau Tauch
→auf erneute Mail noch keine Reaktion
Problem: zu wenig Geld: von 100 000 Euro nur 20 000 genehmigt

Vereinigte Fachschaften:

- Neue Anträge: ein FSR muss den Antrag stellen (nicht mehr nur „unterstützend“), Anwesenheit eines FSR-Mitglieds bindend
- -niemand möchte VeFa-Präsident werden →17.6. nächste VeFa
- 26.7. Veranstaltungsreihe zu Transformationsprozessen in Polen + polnische Band
- FSR-Sport: zu wenige Dozenten für BA-Betreuung →bekanntes Problem
- -17.-21.11. StuTS (Sprachwissenschaft)
- -Sommerfest Math-Nat: Tauziehen bestätigt
- Asta-Sommerfest am 4./5.6.
- Solidarisierung mit „Intelligenzja“ (Vereinigung von Lehrbeauftragten)
- 7.-11.6. Festival „Contre le Rasisme“

TOP 4 Erstifahrt

- Organisation der Erstifahrt
→Fahrt im Oktober: evtl. 15.-17. Oder 22.-24.
→AG Erstifahrt: Nein!
- Dustin hat Kontaktdaten → schickt diese an Julia J.

- Viele ehemalige „Erstis“ wollen sich darum kümmern, Julia J. kümmert sich um Lehrämter

TOP 5 Bildungsstreik

- E-Mail vom Lehramtsverteiler → beschlossen, diese nicht an Studenten weiterzuleiten
- Diskussion: Information weitergeben vs. Aufgaben des FSRs
→ E-Mails des Bildungsstreik-Komitees werden weitergeleitet

TOP 6 BuFaTa Geographie

- Schöne Veranstaltung
- Zuordnung schwierig, da in Dresden auch Geowissenschaften Ausrichter; unsere Geowissenschaften aber nicht Teil der BuFaTa
- Im Bundesvergleich hat Uni Potsdam schlechte Standpunkte
- Westermann-Verlag sponsort BuFaTa-Reader
➔ Dafür soll ein Student der Uni (per Werksvertrag) Bücher des Westermann-Verlags verkaufen (Stellenausschreibung „studentischer Verlagsrepräsentant“) – 150 € pro Verkaufsveranstaltung

TOP 7 Sommerfeste

- Math-Nat: Tauziehen mit Verkleiden (Kleidung, die behindert und das Spiel erschwert)
→ Julia H., Hanna, Matthias, Inga
- Geowissenschaften: Do, 3.6., Treffen (mit Professoren), keine Leute von uns dabei, aber eine Geoökologen stellen eine Sportgruppe

TOP 8 Umweltethik

- läuft, Unterstützung von FSR BCE
→ Biowissenschaften finden es toll, denn dies wäre für alles der Math-Nat
- Lobbyisten für Biostudenten wollen finanziell unterstützen → diese wollen aber nicht darauf eingehen
- Ziel: Umweltethik als Modul oder Studienfach (Gespräch mit Katja Klebig –Rechtliches)

TOP 9 Finanzen

/

TOP 10 FSR-Arbeit

- Leitfaden für nachfolgende FSRs erstellen
→ Informationen zusammentragen; auch E-Mails abheften
- Leitfaden: Aufgaben, Ansprechpartner, Organisation der Erstifahrt/Erstiheft, Archiv
→ jeder, je nach Tätigkeitsfeld, schreibt einen Bericht darüber

- Idee eines FSR-Sticks (z.B. für Erstiheft,..)

TOP 11 Zwangsexmatrikulation

- Geoökologen: 4 mal durch Matheprüfung gefallen →Beratung darüber, denn sonst sind diese Leute in anderen Fächern sehr gut
- Evtl. problematisch: Uni Potsdam will Studenten durch Mathe „aussieben“
→alles rechtlich in Ordnung? →nach Studienordnung eigentlich nichts zu machen
→Carmen und Dustin bleiben dran

TOP 12 Klosache

- Sanierung der Toilette in Haus 9 sehr nötig
- Was können wir als FSR tun? →Unterschriftenaktion, die zeigt, dass es viele betrifft
→wir wollen dies unterstützen →Mail an Verteiler: Tobi

TOP 13 Sonstiges

- Hochschulinformationstag →Jasper wollte sich darum kümmern, Dustin macht es nun
- Lehrämter: Tobi + Julia J. in Berufungskommission, Julia H. hat Lehrveranstaltung
➔ Dennis Sieck (Master LA Bio/Geographie im 2. Semester)

Ende: 20.02 Uhr

Protokoll der Sitzung des FSR GGR

Datum: 14.06.10

Anwesende: Sina, Dustin, Tobias, Valeria, Hanna, Julia J., Matthias, Inga, Lukas, Carmen

Ort: Kuze

Beginn : 18:30 Ende : 20:20

Tagesordnungspunkte

Top 1 Sommerfeste

Top2 Berufungskommision

Top3 Kuze

Top 4 Umweltethik

Top5 Erstikram

Top6 Kletterpark

Top7 Abschiedsfest

Top8 Fsr-Bürokratie

Top9 Termine

Top1 a) Sommerfest 16.06.2010 (Math-Nat.)

Tauziehen übernehmen wir (Inga + Matthias), Einladung ist verschickt,

16Uhr: Hannah, Dustin, Inga, 17 Uhr: Matthias

b) Sommerfest Geowissenschaftler (6.7)

Einladung ist verschickt, Hanna fragt ob wir mehr als ein Team bekommen,

Anfrage vom Fsr Geowiss über Beteiligung an den Softgetränken.

Abstimmung: Der FSR GGR beteiligt sich an den Kosten für Getränke für das Sommerfest des Instituts für Erd- und Umweltwissenschaften - 9/1/0 (ja/Enthaltung/nein)

Abstimmung: Der FSR GGR gibt maximal 50 Euro für die Getränke aus. - 9/1/0

TOP2 Berufungskommision

Besetzung der 1. Professur ist an 2 Studenten gegangen

Besetzung der 2. Professur Ist jetzt mit Hanna und Heiko Schuhmann in Bearbeitung

Bronstert-Email ausdrucken und aufhängen, am 18.06.2010 Vorträge zur Berufskommission, Studis einladen per Mail ohne Namen der Referenten, Konsens: es wird schwierig Studis ranzubekommen, Raum organisieren, 15Min/Referent zur Diskussion, eine Person vom FSR dabei ab 15:30 (Dustin)

TOP3 KUZE

Sina war beim Kuze-Plenum und hat den FSR vorgestellt, uns wurde vorgeschlagen einen Tresen zu übernehmen, Idee wird angenommen, vielleicht für Ersti-Veranstaltung im Hinterkopf behalten

TOP5 Erstikram

Kati H. Erstitutorin (Geoökologie) – möchte Erstiheft des letzten Jahres oder Vorlage

Tobi macht eine Seite über den FSR für Uni-Broschüre

Vorschlag 15.-17.-10 Erstifahrt, Sina schreibt eine Emailanfrage wegen Unterkunft

Top4 Umweltethik

Per Email klären wir den Fragenkatalog, auf Antwort des Astas wegen der Stellenschaffung warten

Top 6 Kletterpark

Teilnehmerliste, Matthias legt Geld aus (ca. 90Euro), Quittungen aufheben, Geld wird vorab eingesammelt, 9 Euro/Person, alle wurden per Email eingeladen

TOP7 Abschiedsfest Geckos 07

der Jahrgang 07 würde gerne 50 euro für ihr Abschlussfeier haben wollen, für Softgetränke, Gemüse, Käse, Tofu

Antwort wird vertagt

TOP8 FSR-Bürokratie

Dokument für nachfolgende FSRs erstellen mit Tipps, Was ist das, etc:

Vefa – Inga

Institutsrat / Dienstberatung Geografie – Julia

Institutsrat Geoökologie – Carmen

Prüfungsausschuss – Dustin

VgöD- Kontakt – Valeria

Organisation Bufata Geoökologie – Valeria

Erstifahrt – Dustin

Geo-DACH (BuFaTa Geographie) – Julia

Erstbetreuung – Tobi

FSR-Homepage – Lukas

Mailingslisten (welche es gibt, Passwörter, wer das macht) – Lukas

FSR-Arbeit (Sitzungsablauf...) – Lukas

Wahlablauf – Julia

Aktuelle Situation in der Geografie - Tobi

Vorschläge für die Zukunft : Ein Vorsitzenden/ Moderator des FSR ?!

Top9 Termine:

Evaluationstreff 29.6. 16Uhr, wir gehen nicht hin, da kein Sinn besteht

Dienstberatung Geographie 23.6. 16 Uhr

Klettern 26.6.

Fachschaftsratswahl 19./ 20. / 21. 10. Wegen Erstifahrt und Raum noch kein fester Termin

Protokoll der Sitzung des FSR GGR

Datum: 28.06.2010

Zeit: 18:30 Uhr

Ort: KUZE, Seminarraum

Anwesende: Hannah, Tobias, Inga, Lukas, Sina, Dustin, Julia, Jaspar

Protokoll: Jaspar R.

Tagesordnung

1. Sommerfeste
2. Finanzen
3. Erstifahrt
4. Berufungskommission
5. Gremien
6. Leitfaden FSR
7. Sonstiges

1. Sommerfeste

- Rückblick (...)

- Klettern war super

Sommerfest Institut für Erd- & Umweltwissenschaften:

- Anfrage nach mehr Beteiligung: als unverhältnismäßig empfunden

2. Finanzen

- Gelder BuFaTa Geoökologie: alles soweit in Ordnung, nur neue Rechnung für Fahrräder angefragt FSR GGR Treffen 28.06.2010

- Finanzen: „Rest“ von 1500 € zur Verfügung des FSR

- Erstifahrt: letztes Mal wurde größtenteils von Teilnehmern übernommen

→ Projektvorschuss beantragen

- Nächstes Jahr: Schlüssel ist höher → mehr Geld zur Verfügung

- BuFaTa Geographie: alles ok → Geld müsste bald kommen

3. Erstifahrt:

- Termin: Ende Oktober

- Anfrage Teilnehmerzahl MatNat Fakultät: Sina

- Antonius anschreiben wegen Daten auf Homepage: Sina

- Wenn noch Plätze freie: Mail an andere Studis

4. Berufungskommission

Infotreffen Dekanat:

- W2 Professur, Geohazard

- W3 Professur, Geologische Fernerkundung

- Ansiedelung am Institut für Erd- & Umweltwissenschaften

- Finanzierung aus Verbund PROGRESS bis 2014

- Herr Asche sieht Gesprächsbedarf

! Dranbleiben: Wie wird die Professur in der Lehre eingebunden?

Naturrisiken-Professur: sechs Bewerbungsvorträge

Fakultätsrat hat folgende Berufungskommissionen beschlossen:

- W2 Professur, Hydrogeologie, R. Herrendorfer / K. Braune, Zuständiger: Prof. Tronicke
 - W2 Professur, Geomikrobiologie & Geobiologie, Zuständiger: Prof. Oberhänsli
 - W3 Professur, Fernerkundung, Strecker, Zuständiger: Prof. Strecker
 - W2 Professur, Geohazard, Zuständiger: Prof. Scheerbaum
- Hannah tritt in Kontakt mit Jonas (bezüglich der Frage ob die Geowissenschaftler schon informiert wurden)

5. Gremien:

Dienstberatung Institut Geographie:

- Haushalt steht
- Homepage wird überarbeitet
- nächste Dienstberatung wird unter dem neuen geschäftsführenden Leiter stattfinden
- die W3 Professur wird im Wintersemester nochmals vertreten
- Dr. Schnur steht zur Verfügung
- Thinktank: Lehramt: grundlegendes System im Lehramtsstudium soll nicht verändert werden
- Nachfolgestudiengang des Master Regio. soll Geogovernance heißen (→ wegen Exzellenz)
- ab Wintersemester werden Gruppengrößen für Seminare konkret beschränkt (online Einschreibung)
- zu Beginn eines jedes Seminars sollen die Studis Plagiatserklärung unterschreiben
- PULS nicht vor 2012

Institutsrat Erd- & Umweltwissenschaften:

- Exkursionen: Redebedarf vorhanden
- Name des Master in Geoenergie: „GEO.N“ → Etablierung zusammen mit BTU und TU
- Potsdam beteiligt sich nur mit Lehre, sofern kein Mehraufwand entsteht
- Logo ist gefunden
- neue Webseite wird erstellt
- Arbeitsgruppen werden gebildet
- FSR Raum: wir sollen uns über die Kanzlerin an Fr. Kunst wenden (über den Post- und Dienstweg)
- vorher: bestätigen lassen, dass es keine Kapazitäten gibt und ein Gespräch mit den Institutsleitern stattgefunden hat
- Carmen schreibt Brief
- nächstes Treffen 18.8.

Vefa:

- kein neuer Präsident
- es werden drei Personen gesucht!
- Umweltethik: ist durch

Teilzeitstudienordnung:

→ in Prüfungsausschüsse tragen!

Prüfungsausschuss des Instituts für Erd- & Umweltwissenschaften:

- Fertige Studienordnung B & A
- Zulassung Master Geoökologie

6. Leitfaden

- Erinnerung: Texte schreiben
- Alle Texte an Lukas Schicken → Lukas lädt das fertige Dokument hoch.

7. Sonstiges:

Abschlussessen des FSR ggr:

- Termin: 3-11, ab 18:00 → Tobias richtet ein Doodle ein
- Ort: Grieche Zeppelinstraße

Abstimmung:

Zur Abstimmung steht der Deckelbetrag des Abschlussessens des FSR-GGR von 360 €.

→ Der FSR ggr beschließt einen Deckelbetrag von 360 € für das Abschlussessen. Dieser Betrag wurde vom Fachschaftsrat einstimmig angenommen.

Sommerfest der Geowissenschaftler:

Abstimmung:

Der FSR ggr beschließt einen Deckelbetrag über 100€ für Eis und Getränke als Unterstützung für den FSR ggr zum diesjährigen Sommerfest

→ 8 dafür, 0 dagegen, 4 Enthaltungen

Abschlussgrillen der Geckos 2007:

Abstimmung:

Der FSR ggr beschließt die Abschlussfeier der Geckos 2007 zu unterstützen. Wir beschließen einen Deckelbetrag von 70€ für den Einkauf von Säften, Wasser, Tofu, Obst&Gemüse etc.

→ 7 dafür, 0 dagegen, 5 Enthaltungen

Vollversammlung und Wahl des neuen FSR ggr:

Abstimmung:

Zur Abstimmung steht der Termin des 1. November 2010 zur Vollversammlung im Lesecafe Golm mit anschließender Wahl der Fachschaft GGR:

Der Fachschaftsrat hat das Datum des 1. November einstimmig angenommen!

Ersti-Veranstaltungen LA Geographie und BA Geoökologie:

Abstimmung:

Der FSR ggr beschließt hiermit den Deckelbetrag von 20 Euro für Getränke und Kekse für die Ersti-Veranstaltungen des Lehramts Geographie und des Bachelors Geoökologie am 4. Oktober 2010.

Der Fachschaftsrat ggr beschließt einstimmig den Deckelbetrag von 20 € für beide Ersti-Veranstaltungen.

Protokoll der Sitzung des FSR GGR

Datum: 11.10.2010
Zeit: 18:30 Uhr
Ort: Seminarraum KuZe
Anwesende: Sina, Julia J., Julia H., Tobi, Inga, Matthias, Julia H., Gast: Kati
Protokoll: Sina

Tagesordnung

- TOP0 Anwesenheit
- TOP1 Erstifahrt
- TOP2 Erstieinführungsveranstaltungen
- TOP3 Organisation Wahl 01.11.2010
- TOP4 Gremien
- TOP5 Finanzen
- TOP6 BuFaTa Geographie Trier
- TOP7 Sonstiges

TOP 0

- Anwesenheit siehe Kopf

TOP 1 Erstifahrt

- Eigentlich sind die Drittsemester-Geoökologen für die Erstifahrt zuständig -> bisher ist nichts passiert!!!!
- Carmen hat Jasper und Valeria eine böse Mail geschrieben, allerdings keine Reaktion bisweilen
- Bisher 15 Anmeldungen – Anmeldeschluss am 17.10.2010, 18 Uhr (verbindlich)
- Sina muss am 14.10. das Geld überweisen – derzeit geht es noch um den Projektvorschuss
- Mitfahren: Sina, Kati, ???
- Mail an alle (fs-ggr@mail.asta.uni-potsdam.de + gecko2010@mail.asta.uni-potsdam.de) die für die Erstifahrt wirbt ->>>> ARSCHKALT!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!, es ist keine Safttour!!!!
- Zugfahrt klären, Kennlernspiele, Busshuttle Gepäck klären ...

- Julia J. stellt Antrag zur Übernahme von 9,60 Euro pro Teilnehmer -> (Kosten für die Teilnehmer demnach: 30 Euro)
 - Abstimmung: Der FSR ggr beschließt einstimmig, dass der FSR ggr für jede Mitfahrende Studenten 9,60€ übernimmt. 6/0/0
- Anregung von Sina: im nächsten Jahr sollen alle Teilnehmer vorher das Geld aufs FSR-Konto überweisen bis zu bestimmten Termin
- Sina: in Brückentin anrufen und den Bustransfer abklären

TOP 2 Erstveranstaltungen

- Einführungsveranstaltung: Tobi begehrt.
- 69 Mann waren vor Ort
- Carmen hat ca. 20€ ausgegeben für Erstis, Tobi ca. 13€

TOP 3 Organisation Wahl der 01.11.2010

- Überlegung Ort Palais – Gedanke von Kati + Anstoß Wahlparty
- Nil-Miete kostet 60€. Inga schreibt Nil, ob Termin möglich ist.
 - Abstimmung: Der FSR ggr stimmt einstimmig darüber ab, dass das Nil einen Betrag von 60€ für die Miete erhält. 6/0/0
 - Abstimmung: Der FSR ggr stimmt einstimmig über einen Sockelbetrag von 100€ für Getränke der Wahlparty ab. 6/0/0
- Ein Euro Eintritt für Nil-Party
 - Abstimmung: Der FSR ggr stimmt einstimmig dafür, dass ein Euro Eintritt für die Nil-Party genommen werden soll.
- Inga fragt beim Nil an wegen dem 01.11.2010 Party
- Wer kümmert sich um den Raum? Julia J.
- Rechenschaftsbericht benötigt - macht Julia J. ... Finanzbericht erstellen - macht Sina
- Treffen in zwei Wochen und weiter darüber reden!

TOP 4 Gremien

- Dienstberatung Geographie: Infomail über Verteiler gegangen am 28.09.2010 Tobi
- Humangeographie letztes Mal in diesem Winter. Professur ist dann besetzt

- Kein Geld da, Gewährleistung für jetzige Studierende ist da.
- LA hat viel Andrang
- Neue Geschäftsführung Frau Uhlenwinkel
- Weitere Gremien? BK Geographie: Top 3er Liste steht ... Reihenfolge für Berufung der Professur, keiner ist ausgebildeter Humangeograph dabei in Liste
- Julia J. und Tobi gehen vor den Fakultätsrat, regen an das eine Mitarbeiterstelle mit einem Humangeographen besetzt ist
- Brief verfasst

TOP 5 Finanzen

- Alles ok, Projektvorschuss ist in Arbeit und Geld für Fahrt soll bis Freitag überwiesen sein.
- Der FSR ggr hat 1,41€ eingenommen. Wird überwiesen von Sina

TOP 6 BUFATA Trier

- Keiner hat Geld überwiesen
- Julia kann nicht, Tobi kann nicht, Inga kann nicht, Sina kann nicht ☹
- Sina will nächstes Jahr mitfahren

TOP 7 Sonstiges

- Nächstes Treffen am 25.10.2010 um 18.30Uhr

Protokoll der Sitzung des FSR GGR

Datum: 25.10.2010
Zeit: 18:30 Uhr
Ort: Seminarraum KuZe
Anwesende: Sina, Julia J., Julia H., Tobi, Inga, Matthias
Protokoll: Tobi

Tagesordnung

- TOP0 Anwesenheit
- TOP1 Finanzen
- TOP2 Wahl & Wahl-Party
- TOP3 Gremien
- TOP4 Ersti-Fahrt
- TOP7 Sonstiges

TOP 0

- Anwesenheit siehe Kopf
- Jasper und Valeria sind erneut unentschuldigt und beteiligen sich nicht an der derzeitigen FSR-Arbeit

TOP 1 Finanzen

- Grieche-Rückzahlungen sind noch unklar; Geld schon auf dem Konto; Verteilung an alle steht an, aber nicht jeder hat sich bisher Sina alles lückenlos aufgelistet
- Ersti-Veranstaltungskosten von Carmen und Tobi werden nun abgerechnet
- Hannah und Sina löschen sich selbst bei der DKB-Bank
- Einarbeitung des neuen Finanzers wird umfangreich
- Finanzbericht für die Wahl ist angefangen

TOP 2 Wahl & Wahl-Party

- NIL wurde von Inga noch nicht erreicht per Mail → Matthias gibt Inga Telefonnummer
- bisher ist das NIL am 1.11. noch nicht vermietet
- Raum für die Wahl am Neuen Palais von Julia J. reserviert (Haus 11, Raum 0.09)
- Bar soll von den NIL-Leuten betreut werden
- Rechenschaftsbericht hat Julia J. angefangen

- Wahl-Protokoll muss von einem Unbeteiligten übernommen werden
- Nichtstudierende der Uni Potsdam werden nicht vom FSR für die Ersti-Fahrt finanziert
- Wahlplakat wird von Lukas entworfen
- Mail in die Verteiler AN ALLE (Tobi)
- Kopieren übernimmt Sina → Verteilen Tobi & Sina
- Matthias, Julia H. und Sina kaufen für die Party ein
 - o 40 Brötchen → Inga
 - o Margarine, Wurst, Käse, etc.
 - o Nutella
 - o Marmelade
 - o Kekse
 - o Fruchtcocktail in der Dose
 - o Säfte
 - o Wasser
 - o Servietten, eventuell Eimer?
 - o Gemüse
- Sina bringt Stempel und Kasse mit

Der FSR ggr beschließt einstimmig, dass ein maximales Budget von 80€ für die Ausgaben der Wahlparty. Darunter fällt KEIN Alkohol.

Der FSR ggr beschließt einstimmig, dass für einen DJ zur musikalischen Unterhaltung der Wahlparty am 01.11.2010 ab 20 Uhr 50€ gezahlt werden.

TOP 3 Gremien

- Kathi möchte in den PA Geoökologie
- BK „Landschaftsmanagement und Ressourcenschutz“: 2 Fähige sind dabei unter den 6 Bewerbern
- BK „Geographie und Naturrisikenforschung“: Dreier-Liste ist fertig, jetzt im Fakultätsrat → Julia J. und Tobi begleiten den Prozess

TOP 4 Ersti-Fahrt

- 51 Anmeldungen zzgl. Nachmeldungen!
- Matthias, Valeria und Sina sind dabei
- 1. Zug (Fahrrad-Führung von Fürstenberg nach Brückentin übernimmt Valeria und/oder Sina)
- 2. Zug (Fahrrad-Führung von Fürstenberg nach Brückentin übernimmt Matthias)
- Interne Organisation findet vor Ort statt

- Teilnehmerliste muss angefertigt werden (Toni fragen, warum das System spinnt → Carmen)

TOP 5 Sonstiges

- Nichtstudierende und Nicht-Fachschaftsmitglieder dürfen im Auftrag des FSR GGR nicht agieren und keine Mails versenden
- Auch der Mail-Verteiler-Zugriff muss strenger geregelt werden (Datenschutz!) → Passwörter ändern und Nichtstudierende sowie Nichtmatrikulierte des betreffenden Jahrgangs austragen
- Alle alten Mail-Verteiler laufen
- Der FSR beschließt einstimmig mit unserem Web-Master Antonius Golly einen Werkvertrag über 150,- Euro für das kommende Wintersemester 10/11 und Sommersemester 2011 zu schließen. (Grund dafür ist seine außerordentlich gute Arbeit an der Fachschaftshomepage und seine ständige Ansprechbereitschaft.)
- Nächstes Treffen ist Wahl 01.11.2010 19 Uhr